

**So 22. Oktober 2023
14:30 – 18 Uhr**

**Warum Mitglied sein in der Anthroposophischen
Gesellschaft?**

Eine Gesprächsrunde für Mitglieder und Nicht-Mitglieder

Wir laden ein zu einem Rundgespräch zu folgenden Themen:

Warum bin ich in diesen schwierigen Zeiten Mitglied der Anthroposophischen Gesellschaft?

Was bedeutet uns die Mitgliedschaft in der Anthroposophischen Gesellschaft in Deutschland?

Was bedeutet uns das Arbeitszentrum Oberrhein und das Rudolf Steiner Haus?

Was bedeutet es uns, dass wir auch Mitglieder der Weltgesellschaft „Allgemeine Anthroposophische Gesellschaft“ sind?

Was bedeuten uns Dornach und das Goetheanum?

14.30 – 16.00 Uhr: In dieser ersten Runde möchten wir diese Fragen eher persönlich angehen: Warum bin ich überhaupt Mitglied? Was war mein Ur-Impuls dazu, Mitglied zu werden? Finde ich immer wieder neu einen mich erfüllenden Sinn darin?

16.00 – 16.30 Uhr: Kaffeepause

16.30 – 18.00 Uhr: in der zweiten Runde wollen wir den Blick auf die derzeitigen Strukturen der Anthroposophischen Gesellschaft wenden. Sind sie noch stimmig oder zu hinterfragen? Wie passen sie in veränderte Zeiten? Welche Ideen tauchen auf, wenn wir es wagen, neue Formen zu denken?

Wir freuen uns, wenn dieser Nachmittag auch interessierte Nicht-Mitglieder anspricht, sie sind uns herzlich willkommen!

Wir sind gespannt auf diesen Austausch und die entstehenden Anregungen!

Christine Lempelius und Johanna Reimer